

進路だより 1月号

令和7年1月7日

高校入試が始まります

あけましておめでとうございます。3学期になりました。いよいよ今月から高校の入学試験が始まります。この冬休みは、自分に自信が付くような学習の取組ができたでしょうか。私立1期入試に挑戦する皆さんは、これから2週間あまり、自分のできる限りの準備をして、本番に臨みましょう。また、2月に入ったらすぐに公立特別入試も始まります。特別入試では、口頭試問・実技・小論文・作文等が課せられます。私立が終わったらその準備もしていかないといけません。公立一般入試までは2か月、体調を崩さないように、一日一日を大切に過ごしてください。

人によって第一目標にしている学校が違うため、目標を達成する日も違います。「受験は団体戦」という言葉を忘れずに、目標を達成した人には「おめでとう」と声を掛けてあげてください。入試が終わった人は、それで終わりではありません。高校でも教科の学習は続きます。その準備のためにも前向きな学習を続けてください。何よりも授業規律を崩さないように努めてください。

私立1期入試

受験票は、切り取り線に沿っていねいに切り取り、大切に保管しておいてください。12月の懇談で保護者の方の引率をお願いした学校があります。お忙しいとは思いますがよろしくお願ひします。お仕事等の都合で1日つけない場合もあるかと思いますが、お子様が入室した際（送迎バスの場合：バス乗車の際）と日程が終了し、受験会場を出た際に、必ず中学校に連絡をお願いします。

倉敷市立郷内中学校 TEL 086-485-0055

募集要項等に当日の準備物が記されています。早めに確認しておいてください。準備物の中に、面接ガイドや教科の内容が確認できるコンパクトな参考書などを持っていてもいいと思います。ただし、試験開始時は、決められた物だけ持ち込むようにしてください。受験会場に時計がない場合もあります。

受験の前日は、早めに就寝するように努めてください。

当日は早めに起床し、ゆとりをもった朝の生活を送ってください。入試会場には余裕をもって到着できるように家を出てください。

入試会場に入ったら、すべて終了するまで緊張感をもって過ごしてください。学力検査や面接試験では自分が予期していたものとは異なる内容が出された場合でも、落ち着いて粘り強く取り組んでください。何よりも本来の皆さんの力が発揮できるように祈っています。

事前指導を1月22日（水）に実施しますので、詳細はその時に連絡します。

なお、私立1期入試を受験しない3年生は自宅学習となります。

保護者の皆様へ

私立高校の合格後の必要な手続きについては、忘れないようにお願いします。入学金等の支払い期限については、専願と併願によって異なる場合が多いですから、必ず確認をしておいてください。

私立2期入試についての受験をお考えの場合は、1月31日（金）の1期入試の合格発表後に担任までお申し出ください。

2025年巳年

蛇は古代から「再生や永遠の象徴」とされるため、巳年は、新しい挑戦や変化に対する前向きな姿勢を示すと解釈されており、3年生の皆さんの節目の年にふさわしい年だと思います。

高校入試は、皆さんの新しい学習の場を決定するためのものです。入試が近づくにつれて、緊張感で押しつぶされそうになるかも知れません。入試本番では、受験生の多さに圧倒されるかも知れません。ですが、入試は皆さんの人生に関わる一つの挑戦であり、自分の力で切り開いていかなければならない試練です。今までの努力を信じ、自信を持って臨んでください。これからの皆さんは、今後の人生においてこういった節目の年がいくつか待っています。その度に全力で挑み、新しい環境を得て、皆さんが活躍する日常を手にしていきます。

皆さんは、高校を選択する上で、少なからず自分の適性について考えたと思います。受験する高校の志望理由が今の皆さんにとっての適性です。将来皆さんが就く職業が自分の適性に合致していれば、多くの達成感や満足感が得られると思います。

皆さんが選択する高校が皆さんの適性を明確にし、磨くことができる場になれば何よりです。入試が直前に迫っているこの時期にこそ、長期的な視野に立ち、将来のために頑張れる自分でいてください。



校内面接練習

1月17日(金)の5・6校時は、校内の面接練習を予定しています。少しでも皆さんが緊張感をもって臨めるように、他学年の先生に面接官をお願いしています。面接の総仕上げになるようにしっかり準備をしてください。面接官の先生には、第一志望の高校の志望理由を聞いていただくようお願いしています。服装や立ち居振る舞いなどは、当日だけでなく日頃から意識をしながら生活を送っていくことが大切です。

健康管理が最重要課題です

新年に入り、インフルエンザにかかる割合が過去10年で最多というニュースが報道されています。

入試が万全の状態を受けられるようにするためにも、予防に努めてください。受験勉強をしながらも睡眠時間の確保のため、規則正しい生活を心掛け、手洗い、うがいやマスクの着用など小さな事にも気を配り、自分自身の健康管理をしてください。入試までに調子が悪くなったら、決して無理をしないで申し出てください。入試は受けなければ始まりませんから、健康管理は最も重要なことだと思います。

保護者の皆様には、再三のお願いになりますが、ご家庭でのご指導をよろしくお願い致します。

